
5 Pièces

154 m²

Réf. 5259904

3 950 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Paris  8ème  -  Alma  Marceau  -  5ème  étage  avec  balcon  et  vue

panoramique  -  3  chambres.Situé  au  cinquième  étage  d'un  bel

immeuble en pierre de taille, magnifique appartement d'une surface de

155  m²,  entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  grande  qualité  et

bénéficiant d'un large balcon filant de 13 m² avec une vue panoramique

sur  Paris  et  ses  monuments.Il  comprend  une  entrée,  un  vaste  séjour

lumineux  orienté  sud  donnant  sur  le  balcon  filant,  une  cuisine  ouverte

équipée  avec  sa  cave  à  vin,  une  chambre  de  maître  climatisée  avec

dressing  et  salle  de  bains  (baignoire  et  douche  hammam)  ainsi  que

deux ...

Paris  8th  -  Alma  Marceau  -  5th  floor  with  balcony  and  panoramic  view  -  3

bedrooms.On  the  fifth  floor  of  a  magnificent  stone  building,  a  155m2-apartment

fully  renovated  with  high-quality  materials.  The  large  13m²  (140  sq  ft)  full-length

balcony offers a panoramic view over Paris and its monuments.Composed of a hall,

a vast and bright south-facing living room opening out onto a full-length balcony, an

open kitchen with a wine cellar, an air-conditioned master bedroom with a walk-in

wardrobe  (bath  and  shower  steam  room)  and  two  other  bedrooms  that  share  a

bathroom. High-end fittings and home ...

BARNES SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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